

Milei decide sacar a Argentina de la Organización Mundial de la Salud

Mundo



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 109
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 66	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/milei-decide-sacar-a-argentina-de-la-organizacion-mundial-de-la-salud_16895.php

MILEI DECIDE SACAR A ARGENTINA DE LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD

Mundo

Milei decide sacar a Argentina de la Organización Mundial de la Salud

Milei opta por retirar a Argentina de la Organización Mundial de la Salud

Argentina se Retira de la Organización Mundial de la Salud

El presidente de Argentina, Javier Milei, a través de su vocero Manuel Adorni, ha anunciado que el país se retirará de la

Organización Mundial de la Salud (OMS).
Esta decisión, según el gobierno argentino, busca mantener la soberanía sanitaria del país.
“No vamos a permitir que un organismo internacional intervenga en nuestra soberanía, mucho menos en nuestra salud”, expresó Adorni.
La medida se justifica bajo el argumento de que, durante la pandemia de COVID-19, la OMS promovió lo que Milei denominó la “cuarentena cavernícola”.
El mandatario considera que esta estrategia constituyó un “delito de lesa humanidad” y uno de los mayores experimentos de control social registrados en la historia.
Además, Milei responsabiliza a la OMS por haber colaborado con el gobierno anterior, liderado por Alberto Fernández, en la implementación de estrictas medidas de confinamiento, las cuales fueron calificadas como “las más largas de la historia de la humanidad”.
Desde la administración de La Libertad Avanza (LLA), se argumenta que el retiro permitirá a Argentina contar con “mayor flexibilidad para adoptar políticas en materia de salud”, aunque no se ha especificado cómo la pertenencia a la OMS ha limitado esta capacidad.
Adorni también aclaró que el país no recibe financiamiento de la OMS, lo que implica que la salida no afectará la calidad de los servicios sanitarios nacionales.
Este anuncio se produce en un contexto internacional donde la OMS enfrenta cuestionamientos, alineándose con la postura adoptada por Estados Unidos bajo la administración de Donald Trump, quien anteriormente también había decidido retirarse de ciertos organismos de la ONU.
La salida de Argentina de la OMS, un organismo que cuenta con 194 estados miembros, representa un cambio significativo en la política sanitaria del país y podría tener implicancias en futuras decisiones en el ámbito internacional sobre salud pública.
La noticia fue publicada inicialmente en Diario La R.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

MILEI DECIDE SACAR A ARGENTINA DE LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD

Milei decide sacar a argentina de la organizacion mundial de la salud

Tags

mundial, saludargentina, estados, argentina, organismo, nuestra, retirar, internacional, humanidad, gobierno, sanitaria, historia

Noticias relacionadas

4.5 * *Javier Milei hizo oficial su decisión de que Argentina abandonará la Organización Mundial de la Salud*

3.8 * *Javier Milei celebra un nuevo hito y promete 'días de felicidad' para Argentina*

3.7 * *Milei se enfrenta a Cristina Fernández: el Gobierno decide frenar la jubilación de la exmandataria argentina*

3.8 * *Javier Milei califica al Mercosur como una "prisión" y aboga por impulsar el libre comercio en la región*

3.9 * *Crisis política en Argentina: Javier Milei señala a Victoria Villarruel como parte de la "casta" establecida*

5.0 * *Masivas movilizaciones a nivel global, incluyendo Montevideo, se alzan en defensa de la diversidad y en rechazo a las políticas de Milei*

4.5 * *Javier Milei, presidente de Argentina, desata la atención al confesar su romance con una exvedette*

4.5 * *Italia otorga la nacionalidad al presidente argentino Javier Milei*

4.8 * *Javier Milei propone la creación de una "internacional derechista" y arremete contra el socialismo, tildándolo de "basura"*

3.9 * *Milei reafirma su dirección en la gestión y asegura que el futuro traerá "exclusivamente buenas noticias" a pesar del drástico incremento de la pobreza*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo